

Brush up!!

今日で中学2年生が修了します。振り返ってみると、体育大会や京都校外学習、職場訪問、文化発表会、球技大会など多くの行事がありました。5月には制限のかかった生活からやっと解放され、学年や学校全体で活動することができました。仲間とともに協力し、成長し合える楽しさをこれまで以上に感じる事ができた1年間だったのではないのでしょうか。

4月から、みなさんは最高学年となります。後輩たちの手本となり、率先してより良い明和中学校を作り上げていく姿が見られることを期待しています。また、受験生としての意識をどんどん高めていきましょう。新学期からよいスタートをきるために、春休みにはこれまでの学習内容を振り返り、自分の強みや苦手分野を理解しておきましょう。進路実現のためには、常に目標を持ち続けて取り組む姿勢が大切です。また、困難に出会っても、立ち向かっていく勇気も必要です。生活面でもただならぬ目標を持ちながら過ごしましょう。

「何事にも挑戦し、仲間とともに磨き合い」そして、「一人ひとりが煌めくことができる学年」であるために、今、自分は何をすべきか、仲間のために何ができるのか、を考えて行動できるみなさんであってほしいと願っています。



春休み以降の予定について

月	日	曜	予定	登校時刻	持ってくる物
3	29	金	離任式 (現クラスの教室へ)	8:35	体育館シューズ・筆記用具
4	5	金	新任式 学級発表 入学式準備 〔新3年生・・・1階へ〕	8:35	体育館シューズ・筆記用具
			登校した後は、2-1の生徒は新3-1、2-2の生徒は新3-2、・・・へ入ること。		
8	月		入学式 	自宅学習	
	9	火	始業式 (新クラスの教室へ) 教科書配付	8:35	筆記用具・クロムブック (黒マジック)

☆4月10日(水)以降の予定は、始業式に連絡します。

☆4月12日(金)は、全員昼食の準備をしておいてください。(給食は16日(火)から開始です。)

保護者の皆様へ

この1年間、さまざまな面でご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。4月から子供たちは、最高学年であるとともに受験生にもなり、進路実現に向けてじっくりと自分自身を見つめていく大切な年となります。次年度も、子供たちが充実した学校生活を送ることができるよう、職員一同で取り組んでまいります。引き続き、よろしくお願いいたします。1年間、本当にありがとうございました。 2学年職員一同

※本校HPに、学年通信や保健だよりなど、学校からのお知らせを掲載しておりますので、ご覧ください。なお、スマートフォンからもご覧いただけます。

